

Lieber junger Mensch,

heute bin ich 52 Jahre alt und Mutter eines erwachsenen Sohnes (24 J.) Ich finde es sehr schade, dass er vor seiner Playstation vereinsamt. Das macht mich sehr traurig.

Selber habe ich so schöne Erinnerungen, an die Zeit, als ich so alt war wie er.

Auch an die Zeit als Jugendliche habe ich schöne Erinnerungen. Diese werden besonders intensiviert, wenn ich meine Lieblings Radiosender höre (80 vs 80). Dann taucht der Abtanzball, der erste Schwarm, der erste Liebeskummer, Klassenfahrten - und Feten vor meinem inneren Auge auf. Letztendlich war es eine schöne Zeit.

Das Einzige, was ich heute bereue, dass ich zu faul in der Schule war.

Denn vor einigen Jahren habe ich das Reisen für mich entdeckt. Und ich ärgere mich total darüber, dass ich in Englisch und Französisch früher nicht besser aufgepasst habe.

Mit 40 bin ich angefangen, nochmal meine Sprachkenntnisse aufzubessern. Aber in dem Alter fällt das schwerer, als in jungen Jahren.

Ich hoffe, dass du diese Chance besser nutzen wirst.

Denn es ist so toll zu reisen, und Land und Leute kennenzulernen. Und das klappt einfach noch besser, wenn man sich verständigen kann.

Eine Unbekannte